



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



El ICAM implica al sector legal en el patronato de la Fundación Cortina, que velará por el bienestar de la abogacía

Representantes de todos los estamentos del sector legal se han dado cita en el Colegio de la Abogacía de Madrid para participar en el nacimiento de la nueva **Fundación ICAM Cortina**, el organismo que canalizará con una estructura renovada toda la **acción social y cultural** del mayor colegio profesional de Europa.

Junto a **Eugenio Ribón**, decano del ICAM y presidente de la Fundación, y su Junta de Gobierno, las cabezas visibles de los **mayores despachos nacionales e internacionales**, los responsables de las principales editoriales y empresas del mundo jurídico, personalidades académicas y representantes de la abogacía de a pie han participado en la refundación de “una **entidad plural y comprometida**”, que contará en el próximo ejercicio con un presupuesto cercano a los dos millones de euros para alcanzar sus objetivos.

Eugenio Ribón expresaba su satisfacción por lograr uno de los objetivos destacados de su programa de Gobierno: “El ICAM nació como una hermandad y entre sus fines se encontraba el so

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |